



Pièces **6 Pièces**
Superficie **315 m²**
Référence **CA6-2679**
Prix **3 600 000 €**

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Tourrettes, maison en pierre avec vue panoramique et oliveraie Située au cœur de la nature, à seulement 5 minutes du charmant village de Tourrettes et à proximité immédiate du réputé golf de Terre Blanche, cette propriété en pierre de 315 m² offre un cadre de vie rare dans l'environnement privilégié du Pays de Fayence. Édifiée sur un vaste terrain de 15 580 m², la maison se distingue par sa luminosité grâce à ses nombreuses ouvertures en fer forgé, ainsi que par sa vue panoramique exceptionnelle sur le rocher de Roquebrune, le mont Vinaigre et le massif de l'Estérel. La bastide se compose ...



Tourrettes, stone property with panoramic view and olive grove Located in a preserved natural setting, just 5 minutes from the charming village of Tourrettes and within walking distance of the renowned Terre Blanche golf resort, this 315 sq.m stone house offers a rare lifestyle opportunity in the heart of the Pays de Fayence. Set on a vast 15,580 sq.m plot, the property stands out for its brightness—thanks to large wrought-iron openings—and its spectacular views of the Rocher de Roquebrune, Mont Vinaigre and the Estérel massif. The house comprises four bedrooms, each with its own en-suite shower ...



COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.maisonsetappartements.fr

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Photo retouchée